

Vœux du maire. La commune compte 227 habitants

Samedi, la population était invitée à la traditionnelle cérémonie des vœux de la municipalité.

Georges Isaac, maire, a fait un bilan de l'année écoulée et donné un aperçu des projets de la commune, en présence de Richard Ferrand, du maire de Commana et de son adjointe.

Dans son allocution, il a retracé l'actualité 2012 de la commune, qui compte 227 habitants, dont 42 jeunes de moins de 18 ans. Il n'y a eu qu'une naissance au cours de l'année, mais trois mariages et six décès, dont trois transcriptions, et quatorze nouveaux habitants se sont installés dans la commune.

Fin des travaux d'effacement des réseaux

Sur le plan de l'urbanisme, une seule demande de permis de construire a été enregistrée en toute fin d'année, cinq déclarations de travaux et sept certifi-



C'est en présence de Richard Ferrand, du maire de Commana et de son adjointe, que Georges Isaac a présenté ses vœux à la population.

cats d'urbanisme.

Il a dit sa satisfaction concernant l'école intercommunale La Pierre-bleue, où sont désormais scolarisés les élèves botmeuriens, ce qui a eu pour effet de stabiliser les effectifs et de rassurer les enseignants de primaire et maternelle.

La vie associative a été très riche en manifestations. La petite commune des monts d'Arrée attire les visiteurs, qui sont toujours ravis de leur passage. Les travaux d'effacement des réseaux sont en bonne voie, et d'ici la fin janvier, la carte communale devrait être applicable dans la

commune, si tout va bien.

La santé financière de la commune s'améliore et d'ici 2014, l'horizon pour prévoir d'autres investissements devrait s'éclaircir.

Avant de partager le verre de l'amitié, le maire, au nom du conseil, a souhaité à tous une bonne année.